

Freiburg im Breisgau

Bürger stimmen für Erdwärmeprojekt

[30.05.2022] Das Vorhaben „Erdwärme Breisgau“ von badenovaWÄRMEPLUS stößt auf Zustimmung der Betroffenen. Mit klarer Mehrheit begrüßte der eigens gegründete Bürgerschaftsrat die Umsetzung des geplanten Geothermieprojekts.

Das Freiburger Unternehmen badenovaWÄRMEPLUS will die Potenziale für Tiefengeothermie am Oberrhein erschließen. Dazu startete die Tochtergesellschaft des Versorgers badenova im vergangenen Jahr das Projekt „Erdwärme Breisgau“. Um die Bürgerinnen und Bürger im betreffenden Gebiet zu beteiligen, wurde ein Bürgerschaftsrat gegründet ([wir berichteten](#)).

Nun hat das Gremium sein Schlussgutachten vorgestellt. Nach Angaben von badenova wurde aus der anfänglichen Skepsis der Bürger Zustimmung. Der Bürgerrat sei sich einig gewesen, wie wichtig es ist, die Wärmewende anzuschieben und in der Region einen aktiven Beitrag zu leisten. Die per Zufallsverfahren ausgewählten Bürgerinnen und Bürger sprechen in dem Gutachten eine klare Unterstützung für das Geothermieprojekt von badenovaWÄRMEPLUS aus: Von 34 Teilnehmern stimmten 31 mit Ja.

(al)

Das Schlussgutachten kann hier heruntergeladen werden

Stichwörter: Geothermie, Badenova, Freiburg im Breisgau